

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenkirchen
vom 03.03.2020

Top 18 Beschluss über das Aufstellen einer Geschwindigkeitsanzeige hier: Ortseinfahrt Beckerwitz

Die Gemeindevertretung berät zum Sachverhalt.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenkirchen beschliesst, die Beschaffung und Installation einer Geschwindigkeitsanzeige für die Ortsausfahrt Beckerwitz Richtung Gramkow zu unterstützen. Die Kosten für die Anschaffung werden durch die Einwohner*innen getragen.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der	11
Vertreter:	
davon anwesend:	8
Zustimmung:	0
Ablehnung:	8
Enthaltung:	0
Befangenheit:	0